



# おぐにっ子



令和7年12月17日(水)発行 第14号 校長 後藤 和枝

## 5・3年生の学年発表会

5年生の学年発表会が12月3日(水)に、3年生の学年発表会が12月10日(水)に行われました。

5年生は、白い森学習で「白い森おぐにのよさ」を見つける活動に取り組んできました。見学や体験活動をしたり、講師の先生を招いてお話を聞いたりして調べた小国のよさや自然の恵みについて、グループごとに発表しました。クイズや劇、画像やイラストでの説明等、自分たちの伝えたいことが聞いている人にわかるように工夫していました。最後に全員で歌った「ビリーブ」は、5年生が心を一つにして何事にも取り組んでいるのが伝わる歌声でした。

3年生は、小国の大昔語りを発表しました。昔語りの学習では、ゆるり座の方に語り方のポイントを教えていただき、昔語りへの関心を高めました。多くの人にわかりやすい発表を目指して、場面の様子をイラストで示したり、身振りや小道具を自分たちで考えたりして発表しました。当日見に来てくれたゆるり座の方々は、声の大きさや語り方、様々な工夫に感心し、とてもいい発表だったと喜んでいらっしゃいました。

今年度の学年発表会では、発表までの取り組みの中で子どもたちがアイデアを出したり練習の振り返りを次に活かしたりする姿がたくさん見られました。おうちでもたくさん練習したことだと思います。応援していただきありがとうございました。お忙しい中、ご来校いただいた皆様ありがとうございました。

〈5年生〉



〈3年生〉



# 白い森おぐに教育フォーラム 2025!

12月6日（土）「白い森おぐに教育フォーラム 2025」が小国小学校で行われました。すみれ保育園・小国小学校・叶水小学校・小国中学校・小国高校の皆さんのが、英語や地域学習の成果を発表しました。小国小学校は5年生が学校を代表して発表しました。小国町のよさや恵みについて、堂々と発表することができました。他校の発表や地域の方のお話を真剣に聞く態度もとても立派でした。小国町内のそれぞれの学校の取り組みや学習の仕方を知り、小国町についての関心を高めることができた時間でした。



## 1年生「にこにこまつり」 ～年長さんを招待したよ～

12月3日（水）にすみれ保育園・白百合保育園の年長の皆さんを招待して、1年生の「にこにこまつり」が行われました。年長の皆さんのが喜ぶように内容を考えたり、わかりやすい説明を心がけたり、1年生の工夫がたくさん見られました。自分たちから進んで声をかけ、笑顔で接する姿に、優しさと頼もしさを感じました。年長の皆さんもにこにこしながら楽しんでいました。



### ～第18回 税に関する絵はがきコンクール～

長井法人会女性部会長賞 6年 塚原 紗由

※ 敬称省略

### ～令和7年度防火ポスターコンクール～

入選 3年 中村 凉

佳作 5年 今 夢璃琉 高橋 楓

### ～第5回置賜地区少年少女学年別柔道大会～

<6年男子の部> 第2位 伊藤 大弥

第3位 西原 慶介

おめでとう